



1:0 FÜR MEIN LEBEN

Florian aus Neunkirchen ist lebenslustig und aktiv. Die große Leidenschaft des Zehnjährigen ist der Fußball. Er spielt mit großem Ehrgeiz beim SV Richelbach und ist riesiger Fan der Frankfurter Eintracht. Anfang des Jahres wird er immer blasser, bekommt weiße Lippen. Blutuntersuchungen ergeben konstant schlechte Werte, die durch eine Knochenmarkbiopsie abgeklärt werden. Nach Wochen des Wartens und der Ungewissheit folgt die Diagnose MDS (Myelodysplastisches Syndrom). Im Knochenmark wachsen veränderte blutbildende Zellen, die die Blutbildung stören. Mit einer Chemotherapie und einer Stammzellspende hat Florian die Chance auf ein ganz normales Leben. Vielleicht kannst genau du Florian zu diesem Sieg verhelfen? Der ASV Rimpar stellt deshalb das Eröffnungsspiel der Landesliga Nord-West unter das Motto: Mund auf. Stäbchen rein. Spender:in sein.

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

REGISTRIERUNGSAKTION

am Freitag, den 19.7.24

Ab 17:30 Uhr zum Eröffnungsspiel
DJK Schwebenried/ Schwemmelsbach
Schömig Digitaldruck Arena
Neue Siedlung, 97222 Rimpar

Oder jetzt online unter:

www.dkms.de/florian

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro.



DKMS Spendenkonto

IBAN: DE58 7004 0060 8987 0006 93

Verwendungszweck: SVS 673, Florian

PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code